

MORT DE S. Em. LE CARDINAL LASAGNI.

Son Em. le cardinal Lasagni est mort le 20 avril, à Rome, après une courte maladie.

Il était né en 1814. Créé cardinal et réservé *in petto* dans le consistoire du 13 décembre 1880, il avait été publié dans le consistoire du 27 mars 1881. Mgr Lasagni avait fait partie de la nonciature de Paris, sous Mgr Fornari, il y a trente ans. On se rappelle que c'est lui qui, en raison de ses fonctions, remit au Pape la calotte blanche, lorsque Léon XIII fut proclamé par le Conclave pour succéder à Pie IX.

La mort du cardinal Lasagni réduit à 59 le nombre des membres vivants du Sacré-Collège sur 70 qu'ils devraient être. Il y en a 29 dont la création remonte au pontificat de Pie IX et 28 qui ont été créés par Léon XIII. Ils sont 5 romains, 25 italiens et 27 appartenant aux différentes nations.

Le doyen d'âge des cardinaux est le cardinal Henri Newman, âgé de 85 ans ; vient ensuite le cardinal Guibert, archevêque de Paris, dont la santé a inspiré ces semaines dernières de vives inquiétudes ; il est âgé de 83 ans. Les cardinaux Mertel et Caverot ont atteint l'âge de 79 ans. Le plus jeune des cardinaux est l'Em. Sébastien Ne.o, patriarche de Lisbonne, âgé de 44 ans. Les plus anciens des cardinaux sont les EEm. Mertel, cardinal depuis 27 ans, Sacconi et Panbianco, 24 ans, Pitra, 22 ans.

La hiérarchie de l'Eglise universelle comprend actuellement 12 sièges patriarcaux, 175 sièges archiépiscopaux, 716 sièges épiscopaux et 165 délégations, vicariats et préfectures apostoliques.

Léon XIII a érigé 7 archevêchés, 23 évêchés, 1 délégation, 20 vicariats et 7 préfectures apostoliques, en tout 58 nouveaux titres, qui marquent l'heureux développement de la hiérarchie sous son pontificat.

UNE NOTABLE CONVERSION.

Un correspondant du *Moniteur* de Sydney, Australie, a dernièrement entendu un sermon prêché par le R. P. Tuckwell, O. S. B., dans l'église St-Patrick, pendant lequel le missionnaire a raconté plusieurs remarquables conversions. La suivante causa un si grand étonnement à ce correspondant qu'il l'écrivit dès sa rentrée chez lui et la fit publier par le *Moniteur*. L'écrivain dit qu'il a cité aussi fidèlement que possible les paroles du révérend Père. Voici la traduction de l'article du *Moniteur* :

Dans une île de l'Océan indien vivait il y a quelques années une famille protestante, comptant plusieurs enfants. Le plus jeune,